

Saint Josémaria, personnage d'un film de Roland Joffé.

Roland Joffé, metteur en scène de "Mission" et "La déchirure" vient de réaliser un film dont l'un des héros est le fondateur de l'Opus Dei. Il explique son travail dans une interview donnée à l'agence Zenit.

04/02/2011

Roland Joffé, metteur en scène anglais rendu célèbre grâce à "Mission" et "La déchirure", vient de

terminer un nouveau film intitulé en anglais "There Be Dragons". Il aborde des questions comme la sainteté et la trahison, l'amour et la haine, le pardon et la violence, la recherche d'un sens à la vie.

L'action se déroule principalement pendant la guerre d'Espagne, et plusieurs histoires s'y trouvent mêlées : celles de soldats révolutionnaires, d'un journaliste, de son père, de saint Josémaria lui-même.

Le film sortira en Espagne le 25 mars 2011, et le 6 mai au Etats Unis.

Roland Joffé a donné une interview à l'agence de presse Zenit, dans laquelle il explique la genèse de son projet. Le site web de saint Josémaria reprend cette interview, illustrée de photos du film.

La guerre et saint Josémaria selon le réalisateur de "Mission" (I) La

guerre et saint Josémaria selon le réalisateur de "Mission" (II)

En bas de cet article, plusieurs liens pour découvrir le projet cinématographique.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/saint-josemaria-personnage-dun-film-de-roland-joffe/> (11/02/2026)